



## Dicen que 'voto fantasma' de Haces fue una 'intermitencia'!



El Presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, afirmó que el voto de Pedro Haces durante la aprobación de la reforma en materia de "supremacía constitucional" no fue "fantasma" sino una intermitencia del servicio de internet.

En conferencia luego de participar en una reunión de la Junta de Coordinación Política, el morenista dijo que tras recibir llamadas de diferentes bancadas que le expresaron preocupación por lo ocurrido con el



también líder sindical, el director de Servicios Parlamentarios, Hugo Rosas, presentó un informe detallado sobre el tema.

Según éste, explicó Gutiérrez Luna, el voto de Pedro Haces que apareció en el tablero electrónico a pesar de que no estuvo en la sesión del 30 de octubre pasado, no fue un "voto fantasma" sino una intermitencia que pudo generarse por el intento de algún diputado que se equivocó de tableta e intentó votar con la del morenista.

El legislador dijo que esto es algo que "puede suceder normalmente" e incluso aseguró que a él le ha pasado.

"No fue un error del proveedor, fue una intermitencia del servidor de internet que probablemente se generó de un intento cuando alguien trató de votar. A mí me ha pasado, a veces llego y hay varias tabletas, tomo una, no es mía, me doy cuenta que no es la mía y tomo otra, es algo que puede suceder normalmente y que no se ve como una situación de manipulación ni mucho menos.

"Esto tuvo que ir con el servicio de internet que provee los mensajes que manda la tableta, porque la tableta no está conectada a un servicio de internet, al servidor o al control y donde se reflejó momentáneamente ese voto", dijo ante el cuestionamiento de cómo pudo ocurrir algo así, cuando las curules están asignadas a cada legislador con datos biométricos.

El Presidente de la Mesa Directiva minimizó lo ocurrido al señalar que lo sucedido no trascendió en lo parlamentario, porque el voto de Haces no apareció en la Gaceta Parlamentaria, además de que no incidió sobre el resultado de la votación.

"No hubo ningún voto fantasma, hubo una intermitencia técnica, se investigó, se dio la resolución", afirmó.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		05-11-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Gutiérrez Luna dijo que se van a tomar las previsiones de mantenimiento necesarias para que un caso como ése no vuelva a suceder.

No obstante, reconoció que desconoce si ha ocurrido en anteriores ocasiones.

"Pierdan cuidado, fue un tema técnico donde se van a tomar las previsiones de mantenimiento para que no vuelva a suceder y no haya ninguna suspicacia", prometió.

<https://www.reforma.com/niegan-voto-fantasma-de-haces-fue-una-intermitencia/ar2901607>